



Próxima semana iniciará discusión del Presupuesto de Egresos: Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (MARCO FRAGOSO).- La discusión del Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación 2025, iniciará la próxima semana en el Pleno de la **Cámara de Diputados**, informó **Ricardo Monreal**, presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados. “Estimo que entre 3, 4 podemos estar iniciando la discusión del Presupuesto y terminarlo hacia el 12, 13 de diciembre. La semana que entra vamos a deliberar y en su caso aprobar la relativa a la prohibición de vapeadores y la de austeridad, y si nos llegan las reglamentarias, fundamentalmente la Ley Orgánica del Poder Judicial Federal, también la semana que entra intentaremos aprobarla en el caso de que así proceda”.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1yQb0kedTErOrLxi4?e=nbXkX0